

Anfrage: 1154 /2024 im Mainzer Stadtrat am Mittwoch, 4. September 2024

Anfrage zum Straßenbelag Schillerplatz

Der Schillerplatz ist einer der schönsten Plätze in Mainz. Seit Jahrzehnten ist er ganzjährig zu allen Tageszeiten ein lebendiger und beliebter Treffpunkt für die Mainzer.

Zusätzlich wird über den Schillerplatz als Verbindung der Ludwigsstraße mit der Schiller- bzw. Gaustraße ein ganz erheblicher und unverzichtbarer Teil des öffentlichen Mainzer Nahverkehrs abgewickelt. Diese Belastung mit den schweren Omnibussen überfordert offensichtlich – ähnlich wie vor Jahren auf dem Gutenbergplatz – die Pflasterung. Die schweren Steine liegen zum Teil frei, die Verfugung zwischen den Steinen ist ausgespült, es sind zentimetergroße und tiefe Stolperfallen entstanden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist der Verwaltung die Situation am Schillerplatz (besonders am nordwestlichen Ende, vor dem Innenministerium) bekannt?
2. Wenn „Ja“, welche Pläne hat die Verwaltung, den Schaden in der Pflasterung bis wann zu beheben? Wären die Sommerferien nicht ideal geeignet gewesen, die Steine auf dem Platz neu zu verfugen, bevor jetzt im Herbst und Winter größerer (und damit teurerer) Schaden entsteht?
3. So schön das „historische Pflaster“ (aus Indien?!) auf dem Schillerplatz auch ist, muß evtl. nicht doch grundsätzlich über einen belastbareren Straßenbelag nachgedacht werden, besonders vor dem Hintergrund der intensiven Nutzung als Busspur (in der Fußgängerzone)?
4. Wenn der Schaden der Verwaltung noch nicht bekannt ist, bis wann kann sich die Verwaltung von der Situation am Schillerplatz ein Bild machen, um dann geeignete Reparaturmaßnahmen in die Wege zu leiten?
5. Oder plant die Verwaltung den Straßenbelag auf dem Schillerplatz erst im Zusammenhang mit der angedachten Straßenbahntrasse durch die Ludwigsstraße großflächig und komplett zu erneuern?

gez. Erwin Stufler
Fraktionsvorsitzender
Freie Wähler